

traies aux dispositions de la loi 9 Edouard VII, chap. 82, de manière à les faire concorder, et aussi pour obtenir certains amendements quant à la réorganisation et l'administration des différents départements du service municipal, à la constitution et à l'organisation du Bureau des Commissaires, quant aux pouvoirs et responsabilité du Bureau des Commissaires et ceux du Conseil, et généralement tous amendements nécessaires à l'organisation du nouveau système créé par la loi 9 Edouard VII, chap. 82, afin d'assurer le bon fonctionnement du régime nouveau.

\* \* \*

M. l'échevin Tétreau propose que les mots suivants soient ajoutés audit projet "Fusion, division et remaniements des quartiers".

Cette proposition est négativée, le proposeur seul ayant voté pour.

Il est alors

**Résolu:** Que ledit projet d'annonce soit renvoyé au Greffier et aux avocats de la Cité avec instruction de le reviser et d'y ajouter ce qu'ils croient nécessaire et de faire rapport à la Commission à la prochaine séance qui sera convoquée pour vendredi, le 25 du courant à 8 heures p. m.

Il est aussi,

**Résolu:** De donner avis à tous les chefs de service de bien vouloir informer cette Commission immédiatement s'ils ont quelques irrégularités à faire corriger dans la loi, ou s'ils ont des amendements à suggérer qui aideraient au bon fonctionnement de leurs départements.

Il est aussi,

**Résolu:** De prier Son Honneur le Maire de convoquer une séance du Conseil pour lundi prochain afin de prendre en considération le rapport de la Commission de Législation au sujet des avis à être publiés relativement aux amendements à la charte.

Soumise une communication de M. J.-L. Archambault, avocat de la Cité, au sujet de certains bills, qui sont actuellement devant le Parlement Fédéral qui pourraient affecter les intérêts de la Cité de Montréal.

**Résolu:** De faire rapport au Conseil à l'effet de donner instruction aux avocats de la Cité d'insister pour que dans chacun de ces bills une clause soit insérée qu'aucune Compagnie n'exercera de franchises ou privilèges dans la Cité de Montréal, sans le consentement de ladite Cité. Ce consentement devant être donné par règlement adopté en la manière ordinaire et contenir toutes les conditions que la Cité jugera à propos d'y insérer pour la protection de ses intérêts.

Soumise une communication de M. W.-D. Lighthall, Sec. Hon. de l'Union des Municipalités Canadiennes, au sujet de certains bills présentement devant le Parlement fédéral.

**Résolu:** De remercier M. Lighthall d'avoir attiré l'attention de la Ville sur la présentation de ces bills et de l'informer que le Conseil a pris des mesures pour protéger les intérêts de la Ville.

Soumise une communication de l'Union des Débardeurs Syndiqués du Port de Montréal, demandant qu'une taxe spéciale soit imposée sur tout débardeur étranger n'étant pas domicilié dans les limites de la Province de Québec.

**Résolu:** De renvoyer cette communication aux avocats de la Cité afin de savoir si une taxe de cette nature pourrait être imposée.

Etant discutée

La question des amendements aux articles de la charte qui sont incompatibles ou contraires aux dispositions de la loi 9 Edouard VII, chap. 82, M. L.-J. Loranger, avocat de l'Association des Citoyens informe la Commission qu'il a préparé un projet de loi à ce sujet.

M. Loranger offre de remettre, à la prochaine séance, une copie de ce projet à chacun des membres.

Cette offre est acceptée.

La Commission procède alors à l'étude des amendements qu'ils seraient opportun de faire à la loi 9 Edouard VII, chap. 82, au sujet du Bureau des Commissaires.

Les amendements suivants sont approuvés:

"21b. L'élection de ces commissaires se fait le même jour et de la même manière que celle du maire, cependant la qualification foncière ne sera pas requise, mais chaque candidat devra faire un dépôt de \$200.00 lequel dépôt sera confisqué si ledit candidat n'obtient pas au moins la moitié

82, so as to make them agree, and also to obtain certain amendments with regard to the reorganization and administration of the different departments; to the appointment and organization of the Board of Commissioners as to the powers and responsibility of the Board of Commissioners and the Council, and generally all amendments required for the organizing of the new system created by 9 Edward VII, chap. 82, in order to ensure the proper working of the new regime.

\* \* \*

Ald. Tétreau then moved,

That the following words be added to the said bill: "Amalgamation, division and redistribution of the wards".

The said motion was rejected, the mover alone having voted in favor of same.

It was then

**Resolved:** That the said draft of notice be referred to the City clerk and the City attorneys with instructions to revise the same and make thereto such additions as they may deem proper, and report to this Committee for the next meeting which will be convened for Friday, the 25th instant, at 8 o'clock p. m.

It was also

**Resolved:** To notify all the heads of departments to inform this Committee at once, whether there are any clauses in the law which, they believe, should be corrected or whether they have any amendments to suggest which would tend to ensure the good working of their department.

It was also

**Resolved:** That His Worship the Mayor be prayed to call a meeting of the Council for next Monday, to consider the report of the Legislation Committee in connection with notices to be published concerning the amendments to the City charter.

Submitted a communication from Mr. J. L. Archambault, City attorney, anent certain bills which are presently before the House of Commons which might affect the interests of the City of Montreal.

**Resolved:** That a report be made to Council, instructing the City attorneys to insist so that, in each of said bills, a clause be inserted prohibiting companies from exercising any franchise or privilege in the City of Montreal, without the City's consent. The said consent to be given by a by-law adopted in the ordinary manner and containing all the conditions that the City may deem advisable to insert therein for the protection of its interests.

Submitted a communication from Mr. W. D. Lighthall, honorary secretary of the Union of Canadian Municipalities anent certain bills presented before the federal parliament.

**Resolved:** That Mr. Lighthall be thanked for having called the attention of the City to the presentation of said bills and that he be informed that the Council has taken measures to protect the City's interests.

Submitted a communication from the "Union des Débardeurs Syndiqués du Port de Montréal", asking that a special tax be levied on all foreign longshoremen who are not domiciled within the limits of the Province of Québec.

**Resolved:** That the said communication be referred to the City attorneys so as to ascertain whether such a tax could be levied.

The question of amendments to the articles of the charter which are incompatible or contrary to the provisions of 9 Edward VII, chap. 82, being discussed, Mr. L. J. Loranger, attorney for the Citizen's Association, informed the Committee that he had prepared a bill in this connection. Mr. Loranger offered to give a copy of said bill to each of the members for the next meeting.

The offer was accepted.

The Committee then proceeded with the consideration of amendments which it would be advisable to make to 9 Edward VII, chap. 82, concerning the Board of Commissioners.

The following amendments were approved:

21b. The election of such Commissioners shall take place on the same day and in the same manner as that of the mayor, the property qualification however shall not be required, but, each candidate shall have to make a deposit of \$200, which deposit shall be forfeited if the said candi-